



**Studio**

**67 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85562891**

**385 000 €**

**St Martin**

Appartement à vendre (97150)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Votre agence oceano/christie's real estate vous propose à la vente un appartement d'une chambre de 67m<sup>2</sup> dans la nouvelle construction aqua resort. L'aqua resort est un projet de résidence immobilière de luxe situé au large des Côtes de cupecoy. Si vous recherchez un investissement dans un projet en pré-construction à sint-maarten, cette résidence répondra à toutes vos exigences. Avec une situation géographique optimale, une vue imprenable sur les plages de sable fin, d'innombrables commodités et activités, sans oublier le luxe et le confort incontestable de ses appartements, l'aqua resort à ...

Oceano/christie's real estate offers for sale a one-bedroom apartment of 67m<sup>2</sup> in the new construction aqua resort. Aqua resort is a luxury residential project located off the coast of cupecoy. If you are looking for an investment in a pre-construction project in sint maarten, this residence will meet all your requirements. With an optimal geographical location, stunning views of the fine sandy beaches, countless amenities and activities, not to mention the undeniable luxury and comfort of its apartments, aqua resort has everything to please.\* fees payable by the seller\* no ongoing legal ...

## **OCEANO CHRISTIE'S**

31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 S

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)